

www.berufe.bistum-trier.de





Und der Mensch heißt Mensch ...

weil er irrt und weil er kämpft, weil er hofft und liebt, weil er mitfühlt und vergibt. (Herbert Grönemeyer)

Als Christen fühlen wir uns allen nahe, die in ihrem Leben nach Sinn suchen, die nach Glück und nach dem Guten streben. Wir glauben, dass Gott selbst Mensch geworden ist, um seine Nähe zu den Menschen zu zeigen. Der Beruf der Gemeindereferentin und des Gemeindereferenten bietet die Möglichkeit, sich mit Menschen gemeinsam auf den Weg zu machen, sie in ihrer Suche zu begleiten und Zeuge zu sein für die Hoffnung, dass Gott in der Nähe ist.

Gemeindereferentinnen und Gemeindereferenten beraten und unterstützen Initiativen, Gruppen und Personen, die sich für die Kirche und für die Frohe Botschaft vom Reich Gottes einsetzen wollen: in der konkreten Hilfe für den Nächsten genauso wie in der Vorbereitung von Gottesdiensten, in der Katechese und im Gespräch über den Glauben.

Gemeindereferent/innen ...

- ••• sind Christen in der heutigen Zeit
- • • möchten den Glauben ins Gespräch bringen
- 🛂 ••• wollen hilfreich sein, wenn Menschen ihr Christsein entdecken
- •••• unterstützen Einzelne und Gruppen, die sich in der Kirche engagieren
- • • ergreifen Initiative und ermöglichen Initiativen
- **▶ •••** arbeiten gerne im Team
- 🚅 ••• erteilen auch Religionsunterricht in der Schule